

● « Ballon de rugby » lumineux et paralysant les moteurs dans le ciel angevin...

M. Bernard Moriceau, 22 ans, étudiant en psychologie surveillant au C. E. S. de Beaufort-en-Vallée, (Maine-et-Loire), affirme que, le 23 février dernier, circulant en voiture vers 2 h 20 près d'Ecouflant à une dizaine de kilomètres d'Angers, son véhicule s'arrêta subitement sans aucune raison apparente. Intrigué il regarda autour de lui. Et à environ 500 mètres de l'endroit où il se trouvait il vit un engin ayant la forme d'un ballon de rugby et dégageant une lumière intense. L'appareil ne faisait aucun bruit. Pendant une demi-heure M. Moriceau put observer ce phénomène et il assure même qu'il aperçut des hublots. Puis l'engin toujours sans bruit, s'éleva et disparut rapidement à l'horizon.

Il y a une semaine un agriculteur de Saint James-sur-Loire avait remarqué dans un pré entouré d'eau des traces circulaires d'un diamètre de 5 m environ qui pourrait faire croire à l'atterrissage d'un appareil mystérieux.